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Janelle Monáe: "Me encanta trabajar con personas que me
hacen sentir"

Siempre luces impoluta. ¿Quiénes son tus íconos de estilo? 12monkeys Me halaga  mucho
que lo digas. Desearía que me vieses ahora – parezco que acabo de salir de una lavavajillas
sucia. Creo  que mis íconos de estilo son las diferentes versiones de mí misma: vivo en diferentes
reinos, así que la versión  de mí misma que vive en 1960, 2719 o 2805. Pienso en las revistas
que existen en esos tiempos y  me inspiro en eso. Caigo en muchos conejos y descubro el
universo.
¿Los productores de James Bond se han puesto en  contacto contigo para colaborar en un
tema de James Bond? Siempre pensé que BabopbyeYa podría ser un tema de James Bond
. howcomebubblegum Estoy de  acuerdo. Me encanta la banda sonora de muchas de las
películas de James Bond. Goldfinger es una de mis favoritas,  y You Only Live Twice también. Así
que pueden llamarme sin duda. Pero BabopbyeYa estaba en mi primer álbum; mi  música
siempre ha sido cinematográfica, así que siempre he entendido el cine y la orquestación de big
band, los arreglos  de cuerdas. Lo siento en mis ovarios.
¿Qué te atrae de un papel y de una película en particular? Kt2150 La historia es  lo más
importante. También el escenario: me encantan los lugares que tienen chucherías como Skittles y
M&Ms en el set.  Pero, en serio, me gusta conocer a los personajes y sentirme con cualquier cosa
que esté haciendo. Realmente tengo que  sentirlo en mis pelos púbicos – tienen que vibrar. [risas]
Aunque no quiero que la gente vuelva a ver mis  viejas películas y piense: "Janelle Monáe eligió
esto porque sus pelos púbicos se erizaban". Mis pelos de las axilas vibraron  cuando leí el guion
de Glass Onion: A Knives Out Mystery. Eso fue emocionante, ir a Grecia y trabajar con  [el
director] Rian Johnson, que es una persona maravillosa. Todo el reparto fue increíble; me encantó
tener la oportunidad de  estar en una película con Daniel Craig. Estoy deseando ver Knives Out 3
– quiero formar parte de él tanto  que podría hacerme una cirugía plástica y presentarme como un
personaje completamente nuevo.
'Me encantó tener la oportunidad de estar en una película con Daniel Craig' ... Craig y Monáe en 
Glass Onion: A Knives Out Mystery.m bet365
¿Cuál es tu canción y álbum de Prince favoritos? IvanBunin77 ¿Estás tratando de matarme
con  esa pregunta? Prince es un mundo. Tengo estaciones de canciones que me encantan. Me
encanta The Ballad of Dorothy Parker,  me encanta Kiss – Kiss es una de esas canciones que
siempre desearía haber escrito y siempre estoy tratando de

Enzo Fernández será reincorporado al plantel del Chelsea
pese a las investigaciones en curso por comentarios
racistas y transfóbicos

Enzo Maresca,  entrenador del Chelsea, ha asegurado que no tendrá problemas para
reincorporar a Enzo Fernández en su plantel, a pesar de  las investigaciones en curso sobre un
video que muestra al internacional argentino profiriendo insultos racistas y transfóbicos contra
miembros del  equipo de Francia.
Fernández se unirá a sus compañeros de equipo en la gira de los Estados Unidos el lunes
después  de su participación en la Copa América. El defensa Wesley Fofana, quien ganó su
primera cap senior para Francia el  año pasado y también forma parte del equipo en los EE. UU.,
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criticó el "racismo sin inhibiciones" en el video.  Él y varios otros jugadores del Chelsea lo han
dejado de seguir en Instagram, mientras que la FIFA ha iniciado  una investigación sobre el
incidente.
Tiempo Evento
Próximo lunes Enzo Fernández se unirá al plantel del Chelsea para la gira de los Estados Unidos
En  curso Investigación de la FIFA sobre el incidente

Además de disculparse con una publicación en Instagram que decía que el video no  "refleja mis
creencias o mi carácter", Fernández se entiende que se disculpó en un mensaje enviado a sus
compañeros de  equipo en un grupo privado. El centrocampista de 23 años se espera que sea
sancionado y enviado a un curso  de educación contra el racismo después de que el Chelsea
dijera que habían "iniciado un procedimiento disciplinario interno" contra su  centrocampista de
£106.8m.

Reacciones de los jugadores y el entrenador

Maresca, quien fue nombrado entrenador en junio para reemplazar a Mauricio Pochettino,  dijo
que espera que todos involucrados superen la situación.
Es bastante fácil en términos del jugador que haga una declaración para  disculparse. El club hizo
lo mismo, así que no creo que haya algo que agregar en términos de la situación.  Ya está claro y
aclarado.
El capitán del Chelsea, Reece James, también reveló que habló con Fernández después del
incidente y  decidirá si necesita intervenir como mediador cuando regrese.
Es una situación difícil y Enzo ha reconocido que estaba equivocado y rápidamente  puso su
mano para disculparse con el club, el equipo y las personas ofendidas. Espero que todos puedan
seguir adelante  con la situación. He hablado con Enzo y todos los involucrados, pero las
conversaciones deben quedar en casa.
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